
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Märzrevolution fand in  statt.

Damals gab es den Deutschen Bund. Es war in den Jahren 1848 und 1849.

Viele  waren unzufrieden, wie sie lebten.

Sie waren arm. Sie wo$ten auch keinen  mehr haben.

Sie wo$ten sich nicht mehr befehlen lassen.

Sie wo$ten den Adeligen auch nicht so viel

 bezahlen.

Deshalb wehrten sie sich und machten

eine Revolution gegen die deutschen

.

Das Leben war damals sehr kompliziert.

In jedem Landesteil gab es andere .

Es gab auch verschiedene Maße für Längen oder Gewichte.

Es gab auch verschiedene .

Die Fürsten erschraken über die vielen Menschen, die sich wehrten.

Sie ließen deshalb das  ein Parlament wählen. Diese

Leute durften mitbestimmen. Es war die „Deutsche “.

Nicht a$es wurde damit besser, aber immerhin ein Teil.
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